



El presidente de la CHS se reúne con el Ayuntamiento de Murcia

18.julio.2024- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el director técnico, Carlos Marco y técnicos del CEDEX, ha mantenido una reunión de trabajo con la vicealcaldesa del Ayuntamiento de Murcia, Rebeca Pérez, junto a los ediles de Planificación Urbanística, Huerta y Medio Ambiente, Antonio Navarro, y de Desarrollo Urbano y Ciudad Inteligente, José Guillén.

Los reunidos han abordado la situación del interceptor norte de pluviales para minorar las inundaciones de las pedanías de la zona norte del municipio de Murcia. La CHS ha expuesto las diversas alternativas planteadas que el Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas (CEDEX) ha sugerido para llevar a cabo, de una manera lo óptima posible, el proyecto para minorar las fuertes avenidas que sufre esa zona cada vez que se registra un episodio de copiosas precipitaciones, evitando inundaciones en el punto de entronque del interceptor con el río Segura, tal y como se ha constatado en los citados estudios.

Los ediles municipales han solicitado una ampliación de la información facilitada para su análisis por los técnicos municipales y proceder a seleccionar, en su caso, la mejor alternativa para el ayuntamiento, quedando emplazados para una reunión técnica en el menor plazo posible.

Además, los representantes municipales han expuesto la iniciativa para crear una infraestructura verde en el canal del Reguerón a su paso por el municipio de Murcia, así como otras actuaciones que concurren en el DPH.

Por último, el presidente Urrea ha asegurado que mantendrá una comunicación fluida con el consistorio de modo que estén informados de los diversos trámites administrativos que se vayan acometiendo en los distintos proyectos planteados.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.